
Zusatzfragen von 
AM Marx 
Es hat keine konkrete Einbeziehung der Nachbarkommunen stattgefunden 
Antwort: 
Das Bemühen des Unternehmens die Nachbarschaft mit einzubeziehen ist da. 
Die Stadt ist nur da einbezogen, wo man formal einbezogen werden muss und dass erfolgt dann 
in der Regel über die Bezirksregierung. 
In den Gesprächen wird die Stadt eine andere Vorgehensweise einfordern. 
Erwartung an die Aufsichtsbehörden, dass diese tätig werden. 
 
AV Dr. Kuhn 
Wie hat die Broschüre die Nachbarn erreicht? Wurden diese z.B. in den Rheinorten verteilt? 
Antwort AM Marx: 
In den Rheinorten wurde diese Broschüre nicht an die Haushalte verteilt. 
Antwort: 
Es wird bei der Shell nachgefragt, wo sie diese Broschüren verteilt haben und ob sie bereit sind 
diese auch im Bornheimer Stadtgebiet zu verteilen. 
Im Amtsblatt kann der Link als Hinweis aufgenommen werden. 
 
AM Wirtz 
Kann auch die Notfalltelefon-Nummer mit aufgenommen werden? 
Antwort: 
Ja, dieses wird dann mit aufgenommen. 
 
AM Marx 
Kann bei der Nachfrage auch der Shell mitgeteilt werden, dass es sinnig wäre nicht nur über 
Radio Köln zu informieren, sondern auch über Radio Bonn/Rhein-Sieg? 
Antwort: 
Ja. 
 
 


